

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wann ist endlich mit einer Lösung für den Busverkehr in der Arster Landstraße und Arster Heerstraße zu rechnen?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Lösungsvorschläge liegen bislang im Senat vor hinsichtlich der Problematik des Busbegegnungsverkehrs in der Arster Landstraße und Arster Heerstraße sowie von Rissbildungen in Häusern, die erst nach Umstellung des Busbetriebs von 2-Achs-Bussen auf 3-Achs-Busse entstanden sein sollen?
2. Wie bewertet der Senat die Lösungsvorschläge aus dem Beirat, welche bereits mit dem Amt für Straßen- und Verkehr abgestimmt sind?
3. Wann ist mit einer Lösung dieses Problems für die Anwohner zu rechnen, das schon seit mehreren Jahren besteht?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP